

互いの良さを認め合う「第1回 スマイル集会」

5月27日（火）の2校時に 第1回スマイル集会を行いました。
集会委員会の子どもたちが消しゴムやボンドなどのキャラクターに変身し、会場を和やかな雰囲気にしなが、上手に進行しました。

1年生の国語科の音楽劇、手話・音楽クラブ等の発表が続き、体育館は大いに盛り上がりました。子どもたちは、立入が丘小学校の仲間が頑張る姿を応援したり、励ましたりし、互いを認め合うよい機会にすることができました。

今後も児童の意欲や積極的な姿を求めながら、集会在楽しいと感じられるよう、回数を重ねていきたいです。（年間5回の集会在予定しています）



5・6年プール掃除、1～4年愛校活動でピカピカに



5月29日（木）に5・6年の児童がプール掃除をしました。昨年のプール終了から日数がたっていることもあり、プールは汚れていましたが、児童がデッキブラシやたわしを使って一生懸命に掃除し、大変きれいになりました。きれいなプールで今年度も水泳学習が行えることをうれしく感じています。

また5月30日（金）には、1～4年生児童が愛校活動を行い、敷地内やフェンス周りの草引きをしました。子どもたちの頑張りで立入が丘小学校の敷地がきれいになりました。

すっきりした立入が丘小学校で学習や活動、観察等を気持ちよく進めていきたいです。



ご協力のお礼とお礼



立入が丘小学校の敷地内およびグラウンドは、ごみ等が捨てられていることがなく、大変きれいな状態だと感じています。保護者の皆様、地域の皆様のおかげと感謝しております。今後も利用する人が気持ちよく使えるように、引き続きごみの持ち帰り等にご協力をお願いします。

また、学校に忘れ物を取りに来られる場合は、今まで通り午後6時までに来ていただけるようお願いいたします。来られた時には、職員室にお声かけください。